
JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
 

 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE REBAIXAMENTO EM TRECHO DA 
RUA DR.ª ANA BARBOSA 
 

                                         Considerando que depois de vários anos com a 
situação “REGULAR”, a Prefeitura Municipal elevou a altura do asfalto 
na Rua Dr.ª Ana Barbosa, a partir do nº 1.369, entre a Avenida Dr. Doria 
e a Rua da Constituição, ficando agora as casas abaixo do nível da rua; 
 

                                          Considerando que este fato tem gerado muitos 
transtornos aos moradores e ao meio ambiente, principalmente em 
período chuvoso; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 
as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de 
Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações: 

 

a) – Existe a possibilidade de rebaixamento da 
Rua Dr.ª Ana Barbosa, a partir do nº 1.369, 
entre a Avenida Dr. Dória e a Rua da 
Constituição? Se positivo, qual a previsão 
para que isso ocorra? 

 

b)  - Se negativo, justificar. 
 

                                                  SALA DAS SESSÕES, em 11 de novembro de 2013. 

               
              JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA  

                                Vereador – DEM  
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